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豊 明 市 教 育 委 員 会  会 議 録

「臨時会  平成２９年１０月」 

平成２９年１０月２日（月）午後２時３０分豊明市教育委員会１０月臨時会は、豊明市役所東館

３階教育委員会室に招集された。 

１ 応招委員は、次のとおりである。 

 教   育   長   ： 伏 屋 一 幸    教育長職務代理者   ： 市 野 光 信 

 委       員   ： 青 山 佳 代    委      員   ： 久 留 島 夕 紀 

 委        員   ： 長 山 加 代 子 

２ 不応招委員は、次のとおりである。 

 な し 

３ 出席委員は、次のとおりである。 

 教   育   長   ： 伏 屋 一 幸    教育長職務代理者   ： 市 野 光 信   

委       員  ： 久 留 島 夕 紀   委      員   ： 長 山 加 代 子 

４ 欠席委員は次のとおりである。 

 委       員   ： 青 山 佳 代 

５ 会議事件説明のため出席を求めたものは、次のとおりである。 

学 校 支 援 室 長  ： 下 出 修 史   学 校 教 育 課 長   ： 馬 場 秀 樹      

生 涯 学 習 課 長  ： 髙 木 安 司   図  書  館  長   ： 粂    和 広 

６ 本会の事務に従事したものは、次のとおりである。 

事務局（課長補佐）後 藤 明 紀、事務局（主事）近 藤 菜 保 

  本会事件は、次のとおりである。 

議案 

 （１）教育委員の任命について 

 （２）教育委員が兼任する各種委員の選任について 

報告 

  な し 

その他 

 （１）平成２９年度豊明市教育委員会学校訪問について 
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開 会 宣 言 午後２時３０分、１０月臨時教育委員会の開催を宣言。 

会議録承認 ９月定例会（９月１９日分）の会議録について、承認する旨確認。 

教育長 それでは、私の方から報告をいたします。昨日付けで、兼子委員の後任として、長山加代

子さんに教育委員をお願いすることになりました。皆様どうぞよろしくお願いいたします。先週

末に小学校の運動会が開催され、その前の週には中学校の体育大会が開催されました。両方とも

いいお天気に恵まれ、大きなけがもなく、学校の先生方にも感謝申し上げながら、見させていた

だきました。委員の皆様にもご覧いただき、本当にありがとうございました。昨日は、上高根の

警固祭りが開催され、棒の手や鉄砲隊の演技をするということで賑わっており、生涯学習課長と

ともに見させていただきました。詳細の教育長報告につきましては、今月の定例教育委員会のと

きに行いたいと思います。新体制となり、様々な課題もございますが、皆様と知恵を出し合って、

子どもから大人まで、充実した教育ができるように頑張っていきたいと思います。どうぞよろし

くお願いいたします。私からの報告は以上ですが、ご意見ご質問等はありますでしょうか。 

学校支援室長 報告にありました小学校の運動会についてですが、沓掛小学校の６年生の徒競走で、

転んだ児童がおり、手首を骨折してしまったという報告がありましたので補足します。 

教育長 わかりました。ありがとうございました。その他によろしいでしょうか。（なし） 

議 事 の 経 過

教育長 それでは議事に入ります。議案（１）「教育委員の任命について」ご説明をお願いします。 

学校教育課長 （資料はなし。長山委員の任命について説明を行う。） 

教育長 この件につきましてはご承知おきいただきますよう、よろしくお願いいたします。続きま

して、議案（２）「教育委員が兼任する各種委員の選任について」ご説明をお願いします。 

学校教育課長 （資料第１号に沿って説明を行う。） 

教育長 この件につきまして、いかがでしょうか。 

・・・各種委員を推薦・・・ 

教育長 では、新しく委員になられた方、よろしくお願いいたします。議案は以上となりますので、

その他に移ります。その他（１）「平成２９年度豊明市教育委員会学校訪問について」ご説明をお

願いいたします。 

学校教育課長 （その他資料①に沿って説明を行う。） 

教育長 今の説明につきまして、ご意見ご質問等ありますか。（なし）では、では、次回の教育委員

会の日程についてお願いします。 

学校教育課長 （１０月２６日（木）午後１時３０分から１０月定例教育委員会を開催、１１月１

６日（木）午前１０時００分から１１月定例教育委員会を開催する旨提出。） 
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教育長 他にございますか。（なし） 

教育長 閉会宣言 午後２時５０分、１０月臨時教育委員会の閉会を宣言。 


